

BALÓN DE ORO

“Dibu” es el mejor arquero del mundo por segundo año consecutivo

El arquero de la Selección argentina y del Aston Villa Emiliano “Dibu” Martínez, fue galardonado con el Premio Yashin como el mejor arquero del mundo, en la ceremonia del Balón de Oro. Al recibir el trofeo de manos de su compatriota y compañero de Selección, Lautaro Martínez, el arquero le agradeció al “Toro” por su gol en la final y destacó que “lo individual siempre viene después de lo grupal”.

Durante la gala, Martínez que ganó su segundo Trofeo Yashin consecutivo, se mostró agradecido: “Muchas gracias a todos. Es un honor estar acá otra vez”, y recordó que sus logros individuales son consecuencia del esfuerzo colectivo, dedicando el trofeo a sus compañeros y entrenadores, además de que pasaron un video titulado “El impenable”, donde mostraron sus atajadas más importantes del año.

Con humildad, el marplatense expresó que no se considera el mejor y que su prioridad es siempre el equipo: “Lo único que mi importa es el equipo, Aston Villa y la Selección. Trabajo todos los días para estar en este nivel”.



El arquero de la Selección argentina y del Aston Villa Emiliano “Dibu” Martínez

Lautaro Martínez, quien compartió el escenario con el arquero, elogió la influencia positiva del “Dibu” en el equipo y su capacidad para inspirar a los jugadores jóvenes. Bromeando sobre sus habilidades en los penales, Lautaro aseguró que podría marcarle entre cinco y seis goles y agregó: “Espera hasta último momento, es muy grande”.

Este reconocimiento llega tras una temporada en la que Martínez fue fundamental para que Aston Villa se clasificara a la Champions League, además de ganar la Copa América con Argenti-

na en Estados Unidos.

El arquero, que ocupó el puesto 18° en la votación por el Balón de Oro, superó en la competencia a destacados rivales como Andriy Lunin, Diogo Costa, y Gianluigi Donnarumma. El “Dibu” dejó claro que su éxito es el fruto de un esfuerzo en equipo, tanto con sus compañeros como con sus entrenadores de arqueros, a quienes llevó a París en un gesto de gratitud, además de reflexionar sobre su presente en la “Albiceleste”: “Yo apenas soñaba con jugar un partido con la Selección. Esto es increíble”.

Sin embargo, la llegada de Martínez a París no estuvo exenta de controversia, ya que fue recibido con silbidos y abucheos por parte de algunos fanáticos franceses, donde este recibimiento hostil, como reportó L’Equipe, recordó la rivalidad generada durante la final del Mundial de Qatar 2022, en la que Argentina venció a Francia en un duelo histórico.

Aun así, Martínez mantuvo la compostura y destacó que representar a Argentina en el exterior es siempre un orgullo, independientemente de las circunstancias.

Fuente: NA

DESTACADA ACTUACIÓN DE LOS CHAQUEÑOS

Sudamericano U15 masculino: triunfo, podio y clasificación a la AmeriCup

Argentina venció a Ecuador por 71-54, se tomó revancha de la derrota en el debut y finalizó en el tercer puesto del certamen internacional. Además, se quedó con el boleto para el Premundial del año próximo. Ian Torres, con 19 puntos y 9 rebotes, y Gerónimo Brocal con 14 tantos, fueron los goleadores del equipo nacional. Los jugadores de Villa San Martín e Hindú Club, calves para la clasificación albiceleste.

Objetivo cumplido para la Selección Nacional U15 masculina en el Sudamericano de Pasaje, en Ecuador. Por el tercer puesto, el elenco nacional derrotó al dueño de casa por 71-54 y se subió al podio del certamen internacional que marcó la primera competencia oficial para la camada. En un juego agotador y con un clima hostil, los chicos mostraron su mejor cara en el cierre para quedarse con la victoria y la clasificación a la AmeriCup U16 de 2025, asegurando otro año de competencia oficial para el grupo.

Argentina salió decidido a no sufrir sobresaltos. Con intensidad y ataque rápido sacó una temprana ventaja de 19-2, apoyado en su presión defensiva y en los aportes ofensivos de Enzo Roth. Pero en el arranque del segundo período, los chicos se apresuraron, Ecuador mejoró en defensa y la diferencia poco a poco se fue disolviendo. En cinco minutos, el dueño de casa forzó pérdidas que le permitieron correr y metió un parcial de 12-0 para achicar apenas a un doble. A partir de allí, Argentina recuperó la memoria, logró mayor precisión en su ejecución ofensiva y recuperó la ventaja hasta cerrar la primera mitad arriba por 35-27.

El segundo tiempo fue una batalla, con los nervios y el desgaste propio de lo que estaba en juego. Ecuador descontó a la vuelta de los vestuarios, pero Argentina no tardó en responder. Se volvió un juego frenético, de posesiones cortas y mucho roce. En ese contexto, ambos equipos se cargaron de faltas y los chicos aprovecharon para mantener el liderazgo de cara a los últimos diez: 50-44. En el capítulo final, cuando se definía la clasificación y el estadio era un hervidero, Argentina mostró su mejor versión. Defendió bárbaro, dominó el duelo en los rebotes y además estuvo más preciso en la ejecución ofensiva. En una ráfaga aceleró y quebró el juego gracias a un parcial de 21-10 que aseguró la victoria, provocó el desahogo y desató el festejo.

Ian Torres fue nuevamente el goleador del elenco nacional con 19 puntos junto con 9 rebotes, 5 asistencias y 3 robos. Enzo Roth y Gerónimo Brocal aportaron 14 unidades cada uno, en tanto que Juan Dollberg sumó 10 con 7 tableros y gran presencia interior. Argentina lanzó 5 de 16 de tres puntos, 12 de 14 en libres y provocó 32 pérdidas en su rival, que ayudaron a compensar las 29 pérdidas propias. Podio, clasificación y objetivo cumplido para los chicos en un torneo difícil en el que fue de menor a mayor. Argentina se aseguró un lugar en la AmeriCup U16 de 2025 y un año más de competencia oficial que ayudará a sumar trabajo y seguir formando jugadores.

COPA LIBERTADORES

Con Acuña y Pity Martínez, los convocados de River para buscar la remontada ante Atlético Mineiro

El Millonario dio a conocer la lista de citados con la presencia del Huevo, más allá de no estar al 100% físicamente, y del héroe de Madrid, que reaparecería días atrás en Florencio Varela. La serie está 3-0 a favor de los brasileños.

El 3-0 de la ida de las semifinales de la Copa Libertadores en Belo Horizonte encamina la serie a favor de Atlético Mineiro, pero River sigue soñando con una remontada heroica como local y la clasificación a la gran final. A dos días de que ruede la pelota en el Monumental, Marcelo Gallardo confeccionó la lista de convocados con un nombre llamativo.

El de Marcos Acuña, quien se perdió el primer cruce por una molestia muscular (tendinitis) y se movió entre algodones durante toda la semana. Si bien mejoró considerablemente de su problema físico y en la última práctica hizo trabajos en el campo de juego, sabe el Muñeco que no está al 100%.

De todas maneras, decidió incluirlo igual en la nómina de citados y lo esperará hasta último momento para ver si puede ser de la partida el próximo martes, desde las 21.30, en Núñez. Caso contrario, se mantendrá en el lateral izquierdo Enzo Díaz, preservado el último viernes

en el empate 0-0 con Defensa y Justicia.

Quien reapareció en el verde césped del Tito Tomaghello de Florencio Varela después de más de diez meses fue Gonzalo Pity Martínez, recuperado de la rotura del ligamento cruzado anterior de su rodilla izquierda. Al igual que en la ida (más allá de que quedó fuera del banco de suplentes), Gallardo decidió convocar al héroe de Madrid para la revancha.

Fuente: TyCSports

EDICTO

El Dr. BEINARAVICIUS ORLANDO JORGE Juez IRA INSTANCIA, Juz. Civ. Com. N°17, sito en AV. LAPRIDA N° 33 - Torre: 1, ciudad de Resistencia, en los autos caratulados “RODRIGUEZ, CARLOS RAMON EFIGENIO S/ SUCESSION AB-INTESTATO” Expte. 10068/24. Cita por 1 día en el Boletín Oficial y en un diario local, y emplaza por el término de un mes, posterior a la publicación, a herederos y acreedores que se crean con derecho al haber hereditario del causante RODRIGUEZ CARLOS 7510.347, RAMON EFIGENIO D.N.I Intimando a los herederos a aceptar o renunciar a la herencia, caso contrario se lo tendrá por aceptado. Resistencia 17 de Octubre del 2024. Dr. BEINARAVICIUS ORLANDO JORGE IRA INSTANCIA, JUZ. CIV. Y COM. N°17, SITO EN AV. LAPRIDA N° 33 - TORRE: 1, CIUDAD DE RESISTENCIA. Vto. 29/10

EDICTO

Dr. AMALIO AQUINO, JUEZ de Paz Letrado, de la ciudad de Barranqueras, Chaco, Secretaria N° 2, sito en Av. 9 de Julio N° 5.320, cita por UN (1) DIA, en el Boletín Oficial y en un diario de amplia circulación (art. 37 Ley 2171-A), emplazando a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por el causante SOSA PEDRO DNI N° 6.336.112, para que, dentro del plazo de UN MES contados a partir del día siguiente al de la última publicación, comparezcan y lo acrediten en Autos “SOSA PEDRO S/SUCESION AB-INTESTATO”, Expte.792/22, bajo apercibimiento de Ley- Barranqueras 14 de Octubre de 2024. Vto. 29/10

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

ENTREGA EN 24 HORAS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar